
 

Veranstaltung im Rahmen des Jubiläums 

der Diakonie Stetten e.V. 

 

 

  

Führung:  

Auf den Spuren von Hermann Hesse 

Ort: Schloss in Stetten 

 

 Hermann Hesse war ein bekannter Schrift·steller. 

Er hat vor ungefähr 100 Jahren gelebt. 

Hermann Hesse hat 4 Monate im Schloss  

in Stetten gewohnt. 

Er war Bewohner in der Heil- und Pflege·anstalt 

Stetten. 

So hieß die Diakonie Stetten früher. 

 



Deswegen gibt es die Führung:  

Auf den Spuren von Hermann Hesse. 

Karl R. Marion leitet die Führung. 

Sie geht durch das Schloss und den Schloss·park. 

Die Führung dauert ungefähr 90 Minuten. 

 

Während der Führung liest Manfred Tretter  

aus einem Buch vor. 

Das Buch heißt: 

Ihr seid Christen, und ich – nur ein Mensch. 

Hermann Hesse hat das Buch geschrieben.  

Das Buch von Manfred Tretter sieht besonders aus. 

Manfred Tretter ist blind. 

Er liest das Buch mit seinen Fingern. 

 

Am Ende von der Führung gibt es  

Kaffee, Tee und Hefe·zopf im Sommer·saal im 

Schloss. 

Der Musiker Matthias Hege spielt Lieder auf dem 

Klavier. 

Die Führung findet 3 Mal statt: 

• am Donnerstag, 09. Mai 2024 um 11.00 Uhr 

• am Donnerstag, 15. August 2024 um 17.00 Uhr 

• am Donnerstag, 03. Oktober 2024 um 11.00 Uhr 

 

Die Teilnehmer von der Führung treffen sich am 

Brunnen im Schloss·hof. 

Danach gehen alle zusammen los. 



 

 

Die Führung kostet nichts. 

 

 
 

 

Sie müssen sich bei Jelena Fazio anmelden. 

Ihre E-Mail-Adresse ist:  

jelena.fazio@diakonie-stetten.de 

 

Oder Sie rufen sie an. 

Ihre Telefon·nummer ist: 07151 940 2229 

 


